

Sehr geehrte Studierende!

Auf Grund der Novellierung des Universitätsgesetzes informieren wir Sie hiermit über die Änderungen ab 01.10. 2022, die Sie möglicherweise auch betreffen könnten.

Bitte beachten Sie:

§ 78 UG 2002 „**Anerkennungen**“ ist ab dem Studienjahr 2022/23 für die durchzuführenden Anerkennungen anzuwenden:

§ 78 Abs.4 Z 2.:

*Die Anerkennung für bereits vor der Zulassung absolvierte Prüfungen, andere Studienleistungen, Tätigkeiten und Qualifikationen gemäß Abs. 1 bis 3 ist bis **spätestens Ende des zweiten Semesters zu beantragen.***

Das besagt:

Anerkennungen von vor der Zulassung zum Studium an der Angewandten absolvierten Prüfungen werden in den ersten beiden Semestern nach der der erstmaligen Zulassung zu Ihrem Studium möglich sein, nach dem zweiten Semester nicht mehr.

Für die bereits zum Studium zugelassenen Studierenden an der Angewandten bedeutet das, dass die Anträge für bereits vor der Zulassung absolvierte Prüfungen für die Anerkennungen für Ihr Studium noch im Laufe des Sommersemesters 2022 eingereicht und bearbeitet werden müssen.

Letzter Einreichtermin dieser korrekt ausgefüllten und unterschriebenen Anerkennungsanträge mitsamt der relevanten Beilagen ist der 31. Mai 2022.

Der Antrag ist beim zuständigen Studiendekan einzubringen.

(Antragsformular und Information: Homepage der Angewandten: Studiendekan, Antrag auf Anerkennung)

Die Rechtsgrundlage entnehmen Sie dem Universitätsgesetz 2002 i.d.g.F. § 78.

Dear Students,

We would like to inform you that due to the amendment to the Universities Act, there are changes effective from 01 Oct 2022 which might affect you as well.

Please note:

§ 78 UG 2002 „**Recognitions**“ is to be applied to the processing of recognitions with effect from the academic year 2022/23:

§ 78 para.4 (2):

Recognition to examinations passed already prior to admission, other study achievements, activities and qualifications pursuant to para. 1 to 3 is to be applied for by the end of the second semester at the latest.

This says:

Recognitions to exams that were passed prior to admission to the studies at the Angewandte may be granted during the first two semesters after the initial admission to your study programme, however, after the second semester this is no longer possible.

For students already admitted to study programmes at the Angewandte, this means that regarding recognition to exams passed prior to admission and which you would like to have credited to your study programme, applications need to be submitted and processed before the summer semester of 2022 has run out.

Last date of submission of such correctly completed and signed recognition applications including all relevant attachments is 31 May 2022.

The application is to be submitted to the Dean of Studies in charge of such matters. (Application form and information: Angewandte homepage: Dean of Studies, Granting Recognition to Exams)

For the legal basis see Universities Act 2002 in its latest version, § 78.